

Déclaration du STTP sur le soutien du CTC à la candidature de Bill Morneau au poste de secrétaire général de l'OCDE

Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) s'oppose à la décision du Congrès du travail du Canada (CTC) de s'associer à la Chambre de commerce du Canada pour soutenir la candidature de Bill Morneau au poste de secrétaire général de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE).

À notre avis, les actions de M. Morneau en tant que ministre des Finances ont démontré qu'il n'est pas du tout la bonne personne pour diriger une organisation internationale importante.

En novembre 2018, M. Morneau a soutenu la décision visant à priver les travailleuses et travailleurs des postes de leur droit démocratique, constitutionnel et fondamental à la négociation collective. Il est également l'architecte du projet de loi C-27, une attaque contre les régimes de retraite des travailleuses et travailleurs du secteur fédéral. L'ensemble du mouvement syndical et bon nombre d'organisations représentant les intérêts des personnes âgées et des retraités s'étaient opposés à ce projet de loi. Dans une lettre adressée au ministre Morneau, le CTC a déclaré que cette mesure législative était « une violation déraisonnable des protections et des droits légaux des participantes et participants au régime. »

De plus, le bilan de M. Morneau en tant que ministre des Finances n'est pas très éloquent en matière de politiques progressistes correspondant au mandat économique fondamental de l'OCDE, qui consiste à promouvoir une croissance inclusive, un développement économique durable et une économie numérique.

Le STTP s'oppose également à ce que le CTC s'associe à la Chambre de commerce du Canada pour faire cette déclaration commune. La Chambre de commerce du Canada soutient depuis longtemps des mesures législatives antisyndicales réactionnaires et s'oppose aux mesures progressistes préconisées par le mouvement syndical et nos véritables alliés.

Un grand nombre de nos membres trouveront choquant que le CTC choisisse de faire une déclaration publique pour soutenir M. Morneau alors qu'il y a tant d'autres problèmes importants et urgents auxquels les travailleuses et travailleurs sont confrontés et qui doivent être traités par le mouvement syndical.

/bk cope 225